

令和5年3月28日（火）

離任式 ～ お世話になりました ～

今回の人事異動（4月1日付）で転勤および今年度末で退職する教職員の離任式が行われました。本校では、全日制・定時制合わせて24名が離任（転退職）します。全日制では、28日9時50分から体育館で離任式が行われました。先日卒業した多くの3年生も駆けつけてくれました。

最初に清水教頭から離任者の紹介があり、離任者全員からは一人ずつ最後のあいさつがありました。各先生方からのあいさつでは、たくさんのアドバイス、在任中の出来事を振り返るなど、別れを惜しみつつ和やかな雰囲気でした。

生徒を代表して生徒会長の松野さん（情報電子科2年）から、「先生方は、いつも私たちに寄り添ってくださり、一番の理解者でした。私たちは、先生方に学んだこと、教わったことを忘れず、これからの人生の糧として今まで以上にいっそう精進していきます。先生方がお元気で、今まで以上に活躍されることを、生徒一同、心より願っております。本当に今まで、ありがとうございました。」とお礼のあいさつがありました。その後、離任者全員に生徒代表（生徒会役員など）から花束が贈呈され、今年度最後の校歌斉唱をしました。



離任式



在校生1,2年生と卒業生



離任者あいさつ



生徒代表の言葉 松野さん



花束贈呈



花束贈呈